



3月号
紹介

名前：グエン・タイン・ダット
ダットと呼んでください
出身：ベトナムの北部・ハナム省
所属先：佐伯市役所観光・国際交流課



体験

皆さん、佐伯市には「九州で一番おいしい魚が食べられる」という噂がありますね。実際に食べたことがないと、その噂を信じられない方もいるかもしれません。私は実際に体験し、その噂が本当であることを確認しました。

佐伯市では、令和7年2月8日から4月13日まで、地元産の海の幸を味わう「春の佐伯本まぐろフェア」が開催されます。6日には、内町のひょうたん小路でフェアの発表会があり、私はPRのため袴を着て参加しました。

最初にいただいたのは、マグロ、ヒラメ、タイがたっぷり乗った紅白丼セット、および本マグロ（赤身・中トロ・大トロ）とフグの刺身でした。刺身はとても新鮮で、盛り付けもおしゃれです。マグロを口に入れた瞬間、とろけるような食感でした。フグの刺身はさっぱりし、コリコリとした食感が楽しめます。どちらも絶品でした。

佐伯市に来て、こんなにおいしい刺身を味わえたことは、一生の思い出になる素晴らしい体験でした。



国際交流員 通信



ベトナム語



「佐伯市が一番」はベトナム語で何と言いますか
SAIKI LÀ SỐ サイキ ラ ソ
MỘT モッ

活動



2月7日と8日に、第20回全国小学校英語教育実践研究会が、佐伯市の東小学校・渡町台小学校・上堅田小学校で開催されました。何度も参加した渡町台小学校の5年生の一組から、2月7日の大会に参加するよう依頼されました。

私の役割は、小学生の発表を聞き、発表に関する質問を英語で投げかけるとともに、助言を与えることでした。小学生たちは、佐伯市の魅力的な観光地やおいしいお店を紹介してくれました。

皆さんはとても上手に英語で発表できていました。佐伯市に到着したばかりの私にとって、本当に役に立つ情報を得ることができました。



佐伯市の外国人の皆さんへ
佐伯市役所の観光国際交流課（2階）で
ベトナム語や英語で対応できますので、
手続きとか相談が必要な場合、遠慮なく
声をかけてくださいませ。



ご存知でしょうか？ ベトナムで女性の日は年2回

皆さん、「国際女性デー」は3月8日であるということはご存じだと思いますが、ベトナムはこの日の他、10月20日に「ベトナム女性の日」があります。

この日が「ベトナム女性の日」となったのは、故ホー・チ・ Minh主席がベトナム共産党を設立した1930年の10月20日に「ベトナム反帝婦人会」（現在のベトナム婦人連合会）が発足したことに由来します。この日は、ベトナムの女性たちの貢献と役割へ感謝し、女性の美しさを称え、女性の社会地位を向上させる特別な日です。

女性の日に男性は何をする？

女性の日には男性が妻、恋人、母親など身近な女性にちょっとしたプレゼントをするのが一般的な文化です。

学校では男子生徒が仲のいい女子生徒や、お世話になった女性教師に花束を贈ることが多いです。会社で男性の会社員は女性の会社員に花を贈るのもよく見かけます。家庭では、プレゼントを贈るだけでなく、その日は料理、掃除、食器洗いなどの家事を男性が担当します。

この日はベトナム人女性にとってとても大切な日なので、カップルの場合、もしこの日を忘れたら「大惨事」が起こるかもしれません。



クイズ:ベトナムの料理はどうでしょうか？

フオード
A

トムヤムクン
B

ビビンバ
C

ベトナムの観光地 チャンアン複合遺産

チャンアンは、ベトナム北部のニンビン省に位置する有名な文化・自然複合遺産です。ニンビン省は佐伯市と協力関係協定を締結しています。チャンアンは数億年前の地殻変動による山や湖、洞窟などの独特的な配置が、迷宮のようであるとも言われています。



チャンアンの観光は、ボートに乗って川を下り、寺院や洞窟に寄るコースが主流です。三つのコースに分けられます。それぞれのコースは別の行程に旅行します。自然豊かなチャンアンを旅行すると、自然の中に溶け込み、安らぎを得られると思います。ぜひ行ってみてください。

クイズの回答: A